

# 第27回 YOSAKOIさせぼ祭り

10月17日(金)から3日間にわたって「第27回 YOSAKOIさせぼ祭り」が開催されました。全国から129チーム、約4,000人の踊り子が佐世保に集結し、市内12会場で熱い演舞が披露されました。この日のために練習を重ねてきた各チームの力強い演舞は、各会場で観客を魅了し、大きな声援が響き渡りました。大賞は福岡県を中心に活動するチーム「宵あさ」が2年ぶりに輝きました。



大賞を受賞した「宵あさ」



準大賞を受賞した「佐世保よかよかかっちょ隊」

ことしのテーマは「漲る」。笑顔と元気、勇気と自信が漲るような演舞が披露され、ファイナルステージには15チームが進出。大賞には「宵あさ」、準大賞はどちらも佐世保市のチーム「佐世保よかよかかっちょ隊」と「一喜一遊」が受賞しました。

全力の演舞を披露していただいた踊り子の皆さん、歓声や拍手で祭りを盛り上げていただいた観客の皆さん、祭りを支えていただいたボランティアスタッフの皆さん、そして、開催に向けてさまざまな準備を重ねてこられた実行委員会の皆さん、ありがとうございました。



ことしは、よさこいの本場高知県からゲストチームとして「帯屋町筋」がYOSAKOIさせぼ祭りに初出場! ことし8月に第72回を迎えた高知「よさこい祭り」に第1回目から連続出場している最古参チームの演舞が見られる貴重な機会となりました。よさこい伝統の朱色鳴子と、笠を身にまとい、よさこいの伝統と歴史を感じさせる演舞に各会場からは大きな拍手と声援が送られました。



ゲストチームとして出場した「帯屋町筋」



漲  
MINAGIRU.

初日の夕方から夜にかけて、ハウステンボスの幻想的な絶景の中で演舞する「ハウステンボスナイト」が初めて行われました。



YOSAKOIさせぼ祭り  
ホームページ



## 第27回 YOSAKOIさせぼ祭り を動画でプラス

各会場やファイナルステージの様子、踊り子へのインタビューなどを動画で紹介します。



YouTube  
佐世保市  
チャンネル

准大賞を受賞した「一喜一遊」

